



Morena pedirá a INE descartar a SignaLab en primer debate presidencial



El representante de Morena ante el INE, Sergio Gutiérrez Luna, solicitó que esta misma semana, el Consejo General acepte modificar el acuerdo con el que aprobaron que Signa Lab realice el filtro de preguntas de redes sociales para el primer debate de los aspirantes presidenciales.

Esto tras la inconformidad de Claudia Sheinbaum, quien consideró que la directora de Signa Lab, Rossana Reguillo, tiene posturas en contra del movimiento de lo que llaman 4T.